

fica y culta sociedad «La Unión Liberal», fracasados en política, despojados de verdad en sus doctrinas y de fundamento racional sus obras y no obstante auguran apoderarse de la cosa pública, de las cualidades de que otras personas están dotadas y confundirse entre la buena sociedad no con otro fin sino el de cubrir sus ambiciones.

Por más de que la voz del pueblo atribuye el argumento de tales actos a su Caudillo se hace increíble, por los dotes que le adornan en especial a la aspiración a Diputado, pero si, bien puede ser, es, que éste fiado de la buena fe de que les cree poseedores y no reparando sus intenciones le ridiculiza con tales actos que por más de que extrínsecamente parezcan extraños a toda política moral, que dicen profesan, en el fondo son destructores de ella y base de su verdadera, y de la que son dignos: de la immoral.

Serenidad

El escándalo ocurrido en nuestra villa al salir los concejales de la sesión celebrada últimamente por nuestro Ayuntamiento, escándalo promovido por los elementos bien conocidos de todos, señala desgraciadamente el avance de las ideas disolventes que no en vano un día y otro día se vienen inculcando desde la prensa, en mítins y en reuniones, es decir, de un modo sobradamente público para que nadie lo desconozca, a los republicanos y ciudadanos de ideas afines.

Hemos clamado una y otra vez contra campañas infames de la prensa, hemos señalado sobradamente a los culpables de esta especie de *guerra santa* que se predica contra el orden, la paz social y las personas dignas, hemos expuesto con toda su desnudez a los causantes de este estado de cosas, y aún a los políticos de oficio, a los conservadores de *dublé* que como es bien sabido alientan y en cierto modo son cómplices de esta campaña.

Con ello hemos cumplido con nuestro deber y ahora, cuando comienza a dar sus frutos la mala semilla, es menester que quien debe gobernar, gobierne.

Ahora que el escándalo se traduce en motín, que de las palabras se pasa a los hechos, ahora que peligran la seguridad personal de nuestros vecinos, reclamamos los primeros que por fin se ponga coto a estos desmanes si no se quiere la muerte de Granollers.

Y al hacerlo, al tratar de cortar de raíz estos abusos, al reprimir con la debida energía los excesos de toda suerte que se vienen cometiendo, pedimos que con serenidad, con calma, pero de un modo formal y seguro, se aplique el remedio.

Hay que obrar con urgencia, sin dilación, pero con toda serenidad.

DESDE LA GARRIGA

En el vecino pueblo de Sematús, ocurrió un suceso que llenó de consternación al pacífico vecindario.

Por causas que se ignoran, dos amigos de trabajo sostuvieron una reyerta que terminó con la muerte de uno de ellos a consecuencia de una herida inferida por su contrincante, que le partió el corazón dejándole muerto instantáneamente. Tres jóvenes de este pueblo que habían salido de caza presenciaron tan espeluznante escena, sin poder evitarlo, no obstante detuvieron al agresor y lo presentaron a las autoridades de esta localidad, quedando convicto y confeso.

—El Ayuntamiento no se preocupa del mal estado de nuestras calles, desoyendo las justas quejas del vecindario. Cuando se trata de favorecer a algún amigo, como ocurre con el ex-concejal Sr. Traserria, entonces se hecha *agua* al vino, mientras el pueblo no se cansa y dé una lección de prudencia a esos feudales de nuevo cuño, únicos culpables del malestar que se nota en este pueblo.

Son los herederos de las tres R. R. R.

—Otro día le pondré al corriente de lo que ocurre con el célebre depositario de cierta hermandad, que es superior. Por hoy basta.

CRÓNICA

El sábado día 12 del corriente, varios elementos políticos de distintos matices, de esta localidad, en vista de la incalificable actitud adoptada por los que se titulan republicanos de esta villa, contra la persona del honrado concejal de nuestro Ayuntamiento, Sr. Estrany, realizaron a favor de dicho concejal una manifestación de simpatía.

Dicha manifestación que salió de «La Unión Liberal», se dirigió hacia el domicilio del Sr. Estrany ante cuyo señor protestó en gran manera del atropello de que era víctima, ofreciéndole al mismo tiempo su incondicional apoyo moral y material a fin de que el Sr. Estrany no cesase en la campaña emprendida.

El Sr. Estrany, queriendo dar una prueba de agradecimiento a sus ami-

gos, se juntó a ellos hasta llegar otra vez a «La Unión Liberal», en cuyo sitio fué recibido el honrado concejal con una gran salva de aplausos.



La Junta directiva de la Asociación «Unión Liberal» de esta villa, no omitiendo gasto ni sacrificio alguno, tiene contratada para la próxima temporada de Cuaresma, una acreditada compañía de Zarzuela y Ópera española que dado el género a que se dedica, es de esperar pondrá en escena obras de reputadísimos autores, hasta hoy desconocidas en esta villa.

Probablemente en el número próximo, podremos publicar ya la lista de la mayor parte de las obras que serán representadas por la indicada compañía.

ULTIMA HORA

Con la subida de los conservadores al poder, nuestra villa sufrirá un notorio atraso, único recuerdo inveterado que les tendremos que agradecer, si tenemos en cuenta el carácter y las miras desinteresadas que adornan a los que aún tienen el valor de llamarse conservadores, aún que pertenezcan a la clase de los *apócrifos*.

Los representantes de la política agraria ó vitícola están de enhorabuena, puesto que a juzgar por la práctica podrán seguir ahorrando los derechos de consumos que á su entrada a la población deben satisfacer los racionales productores del delicioso néctar, á falta de otra razón, por la peregrina y exclusivamente conservadora teoría de que la costumbre es ley.

Menos mal si ocupa la Alcaldía el perspícaz presidente del cuarteto de las uvas ó de las brevas maduras, hombre de arraigo, político sin mancha, sobre el cual convergen las miradas todas de los vecinos que ven en él, al hombre de las soluciones, de los grandes ideales y de los inconmensurables *cataclismos*.

Pobre Granollers y pobres de nosotros, si fuera posible el que se cumplieran las ambiciones desmesuradas de estos conservadores de oportunidad ó de nuevo cuño y en particular del que sueña en usufructuar la alcaldía.

Sería el acabóse y el colmo del des-coco que nos obligaría á proveernos de un pito y para mayor seguridad, de un Guardia civil veterano.

Imp. F. Cucurella Corró 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para edificar casas, fábricas, etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.